FOTOS DAVID ROMERO

Educación Los estudiantes podrán cancelar clases toda esta semana, anunciaron las autoridades

En ambiente de calma inician clases en la UNAH

_TEGUCIGALPA

Después de dos meses sin recibir clases en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) los pasillos volvieron a verse repletos de estudiantes.

Al menos 50,000 jóvenes ingresaron a las aulas de clases luego de la crisis educativa que sufrió la máxima casa de estudios durante 60 días.

No hubo señales de disturbios y de las manifestaciones únicamente quedaron como secuelas algunos murales pintados en las paredes.

Julieta Castellanos, rectora de la institución, declaró que la expectativa es que las cosas se mantengan en total normalidad.

"Es un reencuentro después de la interrupción de clases de dos meses, sabemos que puede haber situaciones especiales, tal vez no todos pueden llegar, esperamos que todo se normalice en la semana", dijo Castellanos.

La inasistencia fue evidente en algunas clases, ya que encontrar de ello lo mo muchos de los estudiantes comentó la socióloga.

Más de 50,000 estudiantes

volvieron a clases ayer tras 60 días de interrupción de las actividades.

debian viajar desde lugares muy alejados de la capital.

Sin embargo, la mayoría de los estudiantes sí llegó puntual a clases.

En cuanto a las determinaciones que tomará el alma máter para que la situación de las tomas no se vuelva a repetir, aseguró que se están analizando.

de lempiras.

La crisis se originó a mediados de mayo por la aplicación de la nueva normativa académica que exige que los estudiantes aprueben sus cla-

"Tenemos que analizar, el uso de impedir el acceso a los edificios fue una nueva práctica de los estudiantes y eso fue un elemento nuevo que tenemos que verlo con detalle, estamos analizando, tenemos que seguir con los estudios y encontrar de ello lo mejor", comentó la socióloga

"Es un conflicto que deja mucho daño a la universidad, la UNAH se vio perjudicada en sus ingresos y su presupuesto, en un periodo académico, yo en lo personal pienso que si buscamos lo positivo, el peso de lo negativo es muy fuerte.

En cuanto a los danos que dejó la crisis, no hay un conteo exacto, sin embargo, ya se ha mencionado que solo en la cancelación de uno de los tres períodos la UNAH pendio más de 300 millones de lempiras.

La crisis se originó a mediados de mayo por la aplicación de la nueva normativa académica que exige que los estudiantes aprueben sus clases con 70 por ciento. Luego de una semana de tomas de edificios, el Consejo Universitario tomó la determinación de postergaria hasta 2018 y que los alumnos sigan aprobando con 65 por ciento.

La otra norma que causó conflicto es la que dicta que para permanecer en la UNAH los estudiantes deben tener un





(1) La mayoria de las aulas lucieron abarrotadas por los estudiantes. (2) En completa calma estuvieron los edificios. (3) Esta semana todavia hay adiciones y cancelaciones.

indice global de 60 por ciento.

Sistema de matrícula

Los estudiantes no tuvieron que ingresar a la página de registro de la UNAH para matricularse, ya que el sistema de registro hizo la migración de los datos del período anterior.

Es decir, que los muchachos están cursando en los mismos horarios y con los mismos maestros, las clases que inscribieron el período que les fue cancelado.

Secciones

No abrirán cupos

Los estudiantes que deseen adicionar una clase deben saber que solo podrán hacerlo si hay cupos sobrantes en las asignaturas, no habrá apertura de nuevos cupos ni de nuevas secciones, afirmó ayer la vicerrectora académica de la UNAH, Rutilia Calderón.

Las adiciones van a estar habilitadas hasta el viernes a medianoche para poder cancelar las asignaturas que no quieran cursar, aseguraron las autoridades. Sin embargo, solo se podrán adicionar si hay cupos en las distintas asignaturas. Mientras las autoridades y los estudiantes seguirán dialogando sobre las normas académicas

Redacción

El Heraldo diario@elheraldo.hn

Derechos Reservados